

El piloto eldense Sandro Pérez y su "Alonso-kart" vencen en la 8ª edición del Hivern Karting de Chiva

25/01/2022



Sandro Pérez en el podio de Chiva.

Primera victoria para el piloto eldense **Sandro Pérez** en su nueva categoría junior y además de manera contundente. Sandro **venció en todas las mangas que se disputaron durante los tres días de competición en la octava edición del Hivern karting** celebrado en el circuito valenciano de Chiva. Esta prueba es una previa a los campeonatos de España, donde todos los pilotos y equipos nacionales se miden por primera vez del año, para probar y ver su potencial de cara a la nueva temporada.

El piloto eldense Sandro Perez realizó un **fin de semana**

para enmarcar, ya que consiguió vencer en todas las carreras del fin de semana, llevándose también la pole-position. Sí es cierto que en la final y después de ganarla, una vez realizada la verificación de los comisarios técnicos, detectaron que el paragolpes delantero de su kart se había desplazado de su sitio y, por este motivo, recibió una penalización de cinco segundos que le relegó a la segunda posición del pódium y de la entrega de trofeos.

Tras esta prueba, y con la increíble adaptación a la nueva categoría junior, Sandro **augura una esparanzadora**

temporada 2022, donde tiene una agenda muy nutrida de carreras, tanto nacionales como internacionales.

La próxima prueba será la Euro-Winter, los días del 4 al 6 de febrero en el circuito de Chiva en Valencia, en la que participarán cerca de 200 pilotos provenientes de todos los rincones de Europa.

